

Sechs Laudenbacher Mannschaften freuen sich auf den Saisonstart

TGL setzt auf die Jugend / Damen und Mixed-Team als Aufsteiger gefordert

(rp) Die Volleyballabteilung der TG Laudenbach hat in der jüngsten Vergangenheit mit großem Engagement ihre Jugendarbeit vorangetrieben. So erlernen derzeit rund 25 Kinder und Jugendliche in den Trainingseinheiten die Grundlagen im Pritschen, Baggern und Schmettern. Grund genug für die TGL, um nach mehr als elf Jahren für die unmittelbar bevorstehende Saison wieder Jugendteams ins Rennen zu schicken. Vorrangiges Ziel sollen dabei die Freude am Spiel und das Sammeln von ersten Erfahrungen im Wettspielbetrieb sein.

Den Auftakt bestreitet am kommenden Sonntag die von Sebastian Minden, Ann-Kathrin Bisdorf, Christina Röder und Louisa Schmitt betreute weibliche U18 in der Bezirksklasse. In Karlsruhe geht es in einem Viererturnier gegen den gastgebenden SSC, den SV Ladenburg und die SG Flehingen-Diefenbach. Die TGL-Mädchen haben sich gemeinsam mit dem Damenteam in einem intensiven dreitägigen Trainingslager am letzten Ferienwochenende in Winterberg vorbereitet und freuen sich auf ihre Premiere. Die seit diesem Sommer von Wolf Blecher trainierte männliche Jugend ist gleich mit zwei Mannschaften vertreten. Dabei empfängt die U13 zum Auftakt ihrer Verbandsligarunde am 1. Oktober mit dem TV Bühl, dem SSC Karlsruhe und der SG HTV/USC Heidelberg namhafte Vereine in der heimischen Bergstraßenhalle. Für die Jungs der U15 ist der erste Spieltag am 16. Oktober angesetzt. In Viernheim trifft das Team auf den gastgebenden TV, den VC Hoffenheim und eine Spielgemeinschaft aus Sinsheim, Waibstadt und Helmstadt. Mit der U12, in der Mädchen und Jungs gemeinsam spielen, plant die TGL in der ersten Saisonhälfte die Teilnahme an den Spieltagen in Heidelberg und Rüppurr.

Für das Laudenbacher Damenteam um Trainer Sebastian Minden beginnt am 8. Oktober beim TSV Höpfigen der Kampf um den Klassenerhalt in der Bezirksliga. Die TGL war in der vergangenen Saison überraschend als Dritter der Bezirksklasse aufgestiegen und möchte im Saisonverlauf versuchen, schrittweise einige Jugendspielerinnen aus der U18 zu integrieren. Der Ligaverbleib ist auch das Ziel der Mixed-Mannschaft, die nach vierjähriger Wettkampfpause als Kreisligameister auf Anhieb den Aufstieg in die Bezirksklasse geschafft hatte. Zum Auftakt gastiert die TGL am 9. Oktober in Vogelstang und trifft dort auf den TV Eppelheim 2 und die gastgebende SG Viernheim/Vogelstang. Perspektivisch soll auch wieder das von Peter Jüllich trainierte Herrenteam an den Start gehen, derzeit ist dies leider noch nicht möglich. In allen Trainingsgruppen freut sich die Volleyballabteilung über weiteren Zuwachs.

Neben den Trainingseinheiten haben bei der TGL im Frühsommer zwölf Aktive den Lehrgang zum D-Schiedsrichter bestanden, zwei weitere wurden als Jugendschiedsrichter ausgebildet. Zudem bleibt die Organisation und Unterstützung geselliger Anlässe weiterhin ein wichtiger Baustein der Abteilungsarbeit. Highlights der vergangenen Saison, wie zum Beispiel der Sommerevent mit Wasserskifahren in Sankt Leon-Rot, ein Ausflug in den Holidaypark, die traditionelle Weihnachtsbaumaktion im Sauerland, das abteilungsinterne Schleifchenturnier zum Jahreswechsel oder die Teilnahme mit einem eigens gestalteten Wagen beim Laudenbacher Kerweumzug sollen auch künftig ihren festen Platz haben.

Keine Veränderungen gab es auf der jüngsten Hauptversammlung in der Abteilungsleitung. So wurde Sebastian Minden in seinem Amt als Abteilungsleiter ebenso einstimmig bestätigt wie Stellvertreter Peter Jüllich, Kassenwart Joachim Braasch und Pressewart Rainer Prisslinger. Dem neuen Vergnügungsausschuss gehören Ann-Kathrin Bisdorf, Immanuel Griesbaum, Jana Großkurth, Michelle Jarke, Sophia Kraft, Christina Röder, Alina Strohmayr und Dana Weiser an.

Information zu den Trainingszeiten:

Interessierte sind zu den folgenden Trainingszeiten herzlich willkommen: In der TG-Halle (Eleker Straße) trainiert die Mini-Mixed (ab 8 Jahren) donnerstags von 17:30 bis 19 Uhr. In der Bergstraßenhalle üben montags von 18:00 bis 20 Uhr die Jungs ab 10 Jahren sowie die Mädchen ab 11 Jahren in jeweils eigenen Trainingsgruppen. Ebenfalls montags in der Zeit von 20 bis 22 Uhr trainiert das Damenteam, das seine zweite Trainingseinheit freitags ebenfalls von 20 bis 22 Uhr zeitgleich mit dem Mixed- und Herrenteam wahrnimmt.